

Patu'RA

Informations prairies n°2

24 Mars 2015

Stations météo	Températures du 1er février au 21 mars
Ambérieu en Bugey	250
Oyonnax	160
Bellegarde sur Valserine	222
Ceyzériat	235
Macon	286

Le déprimage est de rigueur

En plaine, le seuil des 250° pour la mise à l'herbe est atteint. La croissance est encore faible mais les espèces précoces (dactyle et fétuque) ont déjà démarré leur pousse. Si vous ne l'avez pas encore fait, il est temps de démarrer le déprimage. Une mise à l'herbe réussie facilite la gestion du pâturage pour le printemps.

Les élevages en suivi ont commencé le déprimage, avec une baisse de la ration à l'auge de 20 à 40%, et une production stable.

En altitude, la mise à l'herbe va pouvoir commencer d'ici 10 jours

